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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　皆様こんにちは。本日午前10時より「愛・
地球博」のロータリー館で開館式があり、
行ってまいりました。大変多くの出席者のも
と、式が執り行われました。また今月3月13
日から、姉妹提携クラブである台北延平
RCの創立28周年記念例会に参加する為、
会員や家族、合わせて18名で訪問します。
以上ご報告を申し上げます。
　今日3月3日は「上巳の節句」「雛祭り」のことで、陽の数（奇数）
が重なるめでたい日であります。秋の9月9日の「菊の節句」に対し
て、春は3月3日「桃の節句」を祝いました。古代人は人間の身体
に、人に禍をなす3つの小さな人の形をした虫（三尸虫）が住んで
いると考えていました。1つ目は黒い虫で頭に住み、おしゃれで乗り
物や着る物に執着させる虫。2つ目は青い虫で背中に住み、食いし
ん坊で、美食にふけさせる虫。3つ目は白い虫で腹にいて、人を好色
にして淫らな事をさせる虫です。この虫たちは60日毎に回ってくる
庚申の日の夜、睡眠中の身体から抜け出して、天に昇り天の神にそ
の人の悪口をつげに行き、その結果その人の寿命が減らされ早死
にするなどと信じられていました。そこでこれら三尸虫が告げ口に
行かないように、庚申の夜には寝ずの番をする庚申待ちという習
慣があったそうです。この様な庚申信仰が「形代」という紙の人形
に禍を移して川に流す風習となり、さらに流し雛から雛人形へと
変化して現代の様な雛祭りとなったそうです。雛祭りには桃の花
や菱餅、あられが供えられました。
　元来桃は薬で、花びらを杯に浮かべて飲むと邪気を払い、万病に
効き、顔色を美しくするとされていました。特に桃の花は美容薬の処
方の中にしばしば使われた為、桃の節句が女子の祭りになったと考
えられています。いずれにしても人間の最大の敵は自分自身の内に
あり、この身中の虫を身体から駆除しなければ人は安らかな気持
ち、執着のない無欲な心になれないという事であります。皆様もどう
か今日を契機に体中の虫たちを追い払って、心身共に健康にお過ご
し頂きたいと思います。
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（船渡昭人会場委員長）
ストレッチング（倉澤 寛会場委員）
「君が代」「奉仕の理想」
（ピアノ伴奏：スティーブン・セドラク君）
髙須洋志君のゲスト
青少年交換学生
名古屋みなとRC
（八木沢幹夫親睦活動委員）

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

幹事報告
本日例会終了後、13時35分より「第9回理事会」を4階「梅
の間」にて開催致します。関係各位はご出席お願い致します。
次週3月10日（木）はR規定に基づき休会となっております。
お間違いのないようにお願い致します。
4RC合同事業でありますロータリー100周年記念イベントが3
月19日（土）14時より開催されます。ですが出席申込をされ
る方が少ないようです。是非ご家族、会社の方、お友達とご一
緒に参加をお願い致します。
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松岡道弘氏
スティーブン・セドラク君
河出昌成君

（３月7日～3月13日）

Weekly
       Report

　稲葉 徹幹事

出席報告 稲垣 豊出席委員

会員75名　出席59名  （出席計算人数56名）

出席率83.93％
2月24日は補填により
2月17日は補填により
2月10日は補填により

85.45％
100％
98.18％

3月誕生日おめでとう



セドラク君によるピアノ伴奏で「君が代」
「奉仕の理想」を斉唱しました。

今週卓話 3月17日（木）

環境保全委員長：田中政雄委員長
委員会・同好会報告

卓話

ホタルの放流についてご案内します。2004～05年児童とホタル
の幼虫合同放流会を行います。日時は平成17年3月10日（木）で
す。集合時間は15時です。16時より放流を開始します。集合場所
は熱田神宮の南神池隣、きよめ茶屋迄お集まり下さい。

25周年実行委員長：野崎洋二委員長
25周年実行委員会より皆様にお知らせとお願いがございます。
　25周年記念例会と記念式典のご案内をお配りしました。5月
19日、例会並びに記念式典を2つの会場で行います。第1部は11
時30分より万博会場のロータリー館で開催致します。第2部は当
ホテルで17時30分より式典並びに祝典を開催する予定です。ご
出席の件、お返事を頂きたいと思います。第1部は会員のみの出
席、第2部はご夫人同伴での出席となります。第2部出席の場合
は、ご夫人の名前を書く欄がありますので記名をお願いします。
　延平RCとのさよならパーティーを5月22日に下呂温泉にて行
います。20日にバスにて出発し、北陸、飛騨の温泉をめぐります。
22日に下呂に宿泊し、パーティーを開きます。皆様ご出席をお願
い致します。詳細につきましては後日お知らせ致します。
　25周年記念事業の一環として、ウガンダに学校を建設する事
になりましたが、皆様より学校の名前を募りたいと思います。募集
案内をご一読の上、会員の皆様全員の提出をお願いしたいと思っ
ております。是非ともご協力お願いします。

台北延平RC創立28周年記念例会参加者結団式

延平RCの創立例会は毎年恒例の行事ですが、今年は瑞穂RCにと
りまして25周年という事で通常より多い18名で訪問します。5月に
は延平RCの会員、御家族合わせて約30名がお越しになります。瑞
穂RC25周年の宣伝も兼ねまして行ってまいりたいと思います。

3月13日より台北延平RC
創立28周年記念例会に参
加される方々の結団式が
行われました。

「ぼくの留学日記」
　皆さん「となりのトトロ」は好きですか？ぼくは6
歳ぐらいの時初めて「トトロ」を見ました。「トトロ」
で見た日本に夢中になって、見て以来ずっと日本
に興味がありました。そしてとうとう8月の終わり
に日本に来る事が出来ました。日本までの道のり
は非常に大変でしたが、なんとかたどり着く事が出来ました。家を出
発し、デトロイトに到着。名古屋行きの飛行機に乗る留学生に出会
いました。昼に飛行機に乗りましたが、何かトラブルがあってフライト
が遅れてしまいました。最初の遅れはただの15分に過ぎなかったの
ですが、最終的には翌日発になってしまい、乗客は近くにあったホテ
ルに泊まる事になりました。しかし未成年者なので泊まる事が出来
ず、その夜は空港の育児室の床で眠る事になってしまいました。翌
日、特にトラブルもなく飛行機に乗って名古屋に向かいました。とて
もいい天気でしたので、飛行機の窓から富士山も見えてわくわくしま
した。しかし、名古屋空港に着いたら僕にはなかなかホストクラブが
来ませんでした。電話で連絡した時に通じていなかったのだと落ち
込みました。2日後、ホスト・ファザーの事務所で、僕の名前の書かれ
た看板を発見した時は何となく気まずかったです。ですが完璧主義
者の自分には何よりの経験になりました。思いがけない事があっても
前向きに受け止めるべきだと思うようになりました。
　初めて名東高校に行った時、担任の先生に教室まで連れて行って
もらいました。教室の前の廊下に差し掛かった時、クラスのみんなは
興奮して叫び出しました。その時「日本人はちょっと怖いなぁ」と思い
ました。それでも慣れてきたら生徒達を好きになりました。あるホス
ト・マザーと一緒に茶の湯を見に行きました。初めての事で緊張し、
茶碗の縁を指で拭いた後、汚れた指をどうしていいのか分からず、先
生の動きに従って指を畳で拭ってしまいました。みんなは笑ってくれ
たけど、すごく恥ずかしかったです。僕は時々、言われた事が分かって
も慌てて失敗してしまう事が良くあります。
　日本とアメリカの文化的な違いは本当に多いと思います。音楽も
全然違います。J-POPの音楽の基本は洋楽と同じですが、今アメリカ
ではやっている音楽よりずっと旋律的です。以前から好きでしたがま
すます好きになってしまいました。よく「何で日本好きなの」と聞かれ
ます。理由はたくさんありますが、一つは僕のような外国人にとって日
本の不思議さはすごく魅力的なのです。日本は大分西洋化されてい
ますが、日常の環境で和服を着ている女性を見ると、何か不思議な
感じがします。その上に和風建築や古い本、桜などの伝統的な物を
見るたびにもっと日本の事を知りたくなってきます。外国人から見て、
日本人の一番素晴らしい所と言えば共同作業です。名東の生徒が
学校祭の準備をしていた時、それが観察出来ました。学校祭の準備
に精魂込めて取り組み、大成功させました。これを見たら「難しい目
標に向かってみんな
で頑張るのはすごく日
本的だ」と思って感激
しました。9月に来た
台風や、10月に起こっ
た新潟中越地震など、
たとえ災害に襲われ
ても日本人がチーム
ワークで助け合って
生きていく姿は本当に
偉いと思いました。

挨拶：大島浩嗣団長 会員卓話
テ ー マ

：
：
堀 慎治君
新入会員イニシェーションスピーチ

次週行事 3月24日（木）

I . D . M
　 於

：
：
18：00より
ホテルオークラレストラン 「桃花林」
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本日入会の申込手続きにおじゃましました。よろしくお願い致し
ます。
高村様、嶺木様、ロータリー館友愛の家に寄付を頂きましてあり
がとうございます。また、3月17日は私の誕生日です。

72回目の誕生日です。よろしくお願いします。
1）3月6日は妻の誕生日です。2）先週2人目の孫が産まれました。

松岡道弘さんをゲストとしてお迎えしました。よろしくお願いします。

交換留学生のスティーブンが本日卓話をします！上達した日本
語に驚かれる事と思います。
留学生スティーブン君が卓話をします。
長い間お休みさせて頂きました。暖かくなってきたので、ぼちぼち
体力をつけていきたいと思います。よろしくお願いします。

雛祭りを祝って
来月4月1日から合併の関係で小原村がなくなり、会社の住所が
豊田市小原町小池770になります。よろしくお願いします。

決算が2月エンドにて終わりました。

髙須洋志君のゲスト　松岡　道弘氏

大川　嘉成君
岩本　成郎君

水谷由紀夫君

髙須　洋志君

岩崎　道夫君
佐藤　善乙君

岡本　忠史君
守谷　巌樹君

細川　達也君
内田　久利君
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